

## Presse Nationale

### ► Politique



#### Après deux semaines à l'extérieur, le Président de la République a regagné Abidjan

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a regagné Abidjan, samedi 24 avril 2021, après un séjour de deux semaines à l'extérieur. Alassane Ouattara avait quitté la capitale économique, vendredi 9 avril, d'abord pour la France, puis pour le Congo. Dans ce dernier pays, il a assisté, le vendredi 16 avril, à l'investiture du Président Denis Sassou-Nguesso, réélu à l'occasion de la présidentielle du 21 mars. Rentré ce 24 avril, à Abidjan, Alassane Ouattara a été accueilli par les membres du gouvernement, avec à leur tête, le Premier Ministre Patrick Achi. La Première Dame, Dominique Ouattara, était présente à l'accueil.



#### Législatives 2021 / Arikokaha, Niakaramandougou et Tortiya : Koné Catherine nouvelle députée

Le Rassemblement des houpouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP) a raflé le siège de la circonscription électorale de Arikokaha, Niakara-mandougou, Tortiya. Koné Catherine, sa représentante à cette élection des députés qui s'est tenue le 24 avril, a été déclarée vainqueur au terme de ce scrutin. Elle a obtenu, selon les chiffres proclamés par la Commission électorale indépendante (CEI), très tard dans la nuit du samedi, 6 074 voix, soit 59,79%. Le porte-étendard du parti au pouvoir avait en face d'elle quatre challengers, dont le député sortant Koné Guibessongui N'Datien Sévérin. Ce dernier, avec son nouveau colistier, Pelwotho Ourouh, a obtenu, en qualité d'indépendant, 1 792 voix, soit 17,64%.



#### Législatives à Ouaninou, Jacquerville, Gbélo, Grand-Bereby : la CEI a six mois pour organiser les élections

Après la proclamation définitive des résultats, la Commission électorale indépendante (CEI) dispose d'un délai de six mois pour organiser les législatives à Ouaninou, Jacquerville, Gbélo et Grand-Bereby. Dans un communiqué produit le 26 mars, la CEI avait précisé que le scrutin des députés du 6 mars a été annulé dans ces circonscriptions « suite aux contestations dont le Conseil constitutionnel a été saisi, dans le cadre du contentieux électoral ».



#### Attaque d'une base militaire à Anonkoua-Kouté : le gouvernement libérien profondément préoccupé

Le gouvernement libérien a réagi à l'attaque du 2e Bataillon projetable d'Anonkoua-Kouté, dans laquelle des assaillants libériens auraient été impliqués. Dans un communiqué signé du ministre libérien de la Communication, Ledgerhood Julius Rennie, le gouvernement libérien a condamné cette attaque et assuré de sa volonté à faire la lumière sur l'affaire. « Le gouvernement libérien est profondément préoccupé par un incident où certains hommes supposés être libériens ont lancé une attaque armée contre une base militaire en Côte d'Ivoire, pays voisin. Il réitère son engagement à faire en sorte qu'aucun pouce de son territoire ne soit utilisé comme un lieu de lancement pour l'insurrection. Le gouvernement a entamé des contacts avec son homologue ivoirien, afin de déterminer l'étendue complète de l'incident signalé », rapporte le communiqué.



#### Réconciliation nationale : des proches de Gbagbo appellent les Ivoiriens à « s'engager sans réserve »

Des proches collaborateurs de l'ancien Président de la République Laurent Gbagbo préparent activement son retour en Côte d'Ivoire après son acquittement définitif par la Cour pénale internationale (Cpi), le 31 mars 2021. Dans cette logique, ils ont exhorté, samedi, « tous les sympathisants à s'engager, sans réserve, dans la campagne pour la réconciliation nationale en s'abstenant de tout propos et de tout comportement

revanchard ou haineux ». C'était à l'occasion d'une rencontre présidée par Laurent Akoun, à Abidjan-Cocody.

## > Economie



### Renouvellement du parc automobile : Amadou Koné remet 50 véhicules à trois sociétés de transport

Dans le cadre du projet de renouvellement du parc automobile lancé par le gouvernement, le ministre des Transports, Amadou Koné, a remis 50 taxis Ivoire neufs à trois sociétés de transport du District d'Abidjan. C'était le samedi 24 avril au cours d'une cérémonie au siège de l'Office de sécurité routière (Oser), à Abidjan-Koumassi.



### Examen du permis de conduire : tous les inspecteurs suspendus

Vu la nécessité de lutter efficacement contre la corruption et la fraude dans l'obtention du permis de conduire, le ministre des Transports, Amadou Koné, informe les candidats aux examens que pour des raisons d'enquêtes approfondies et de nécessité de service, il est décidé, à compter du lundi 26 avril 2021, de la suspension de leurs fonctions, de tous les inspecteurs affectés au service des examens théoriques et pratiques du Permis de Conduire. Le ministre des Transports tient à rassurer les candidats aux examens du Permis de conduire que ceux-ci reprendront dès le lundi 03 mai 2021 et seront assurés par les agents de la gendarmerie nationale pour une période de trois mois, le temps pour le gouvernement d'achever la phase cruciale de la réforme desdits examens visant à sauver les vies humaines et à conserver la crédibilité du permis de conduire ivoirien.

## > Société



### Nommé Premier Ministre le 26 mars : Patrick Achi se confie au Cardinal Jean-Pierre Kutwa

Le Premier Ministre, Patrick Jérôme Achi, a rendu visite, le samedi 24 avril 2021, à Monseigneur Jean-Pierre Cardinal Kutwa, à la Cathédrale Saint Paul au Plateau. Accompagné des ministres Anne Ouloto, Danho Paulin et Bruno Koné, le Chef du gouvernement est allé se confier au chef du clergé catholique, afin qu'il l'accompagne par ses prières et ses conseils dans la conduite de sa mission à la tête de l'équipe gouvernementale. « Cette audience répond d'abord à un principe institutionnel qui veut que lorsqu'un Premier Ministre est nommé, il approche les autorités religieuses pour recueillir leurs bénédictions sur sa mission », a déclaré Patrick Achi.



### Paix et cohésion sociale : Patrick Achi, salue la contribution du COSIM

Participant à une rupture du jeûne du Ramadan organisée par le Conseil Supérieur des Imams, des Mosquées et des Affaires islamiques (COSIM), le 24 avril 2021 à Abidjan, le Premier Ministre ivoirien, Patrick Achi, a salué la grande contribution du COSIM à la consolidation de la cohésion sociale et à la préservation de la paix en Côte d'Ivoire. Pour le Chef du gouvernement, le COSIM peut être fier du bond qualitatif qu'il a fait faire à la communauté musulmane ivoirienne depuis sa création. Ainsi, plusieurs réformes tendant à l'amélioration de la pratique religieuse et une obstinée éducation à la culture de la paix sont des acquis incommensurables qui ont changé le visage de l'Islam en Côte d'Ivoire. Il s'agit, notamment de la création d'une université islamique, d'un centre de santé communautaire, d'un lycée islamique, d'une radio et d'une télévision.



### Actions sociales : la ministre de la Solidarité au chevet des blessés de l'accident de N'dotré

La ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la Pauvreté, Myss Belmonde Dogo, a rendu visite aux blessés de l'accident de la route de N'dotré, le vendredi 23 avril 2021 à la clinique la Vie de Yopougon. Elle est allée apporter la compassion et le soutien du gouvernement à ces accidentés. « Nous sommes venus au nom du Chef de l'Etat et sur instruction du Premier Ministre, Patrick Achi, nous enquérir de l'état de Santé des blessés et ensuite leur présenter nos vœux de prompt rétablissement », a déclaré Myss Belmonde Dogo.



### Conseil national des jeunes de Côte d'Ivoire : Mamadou Touré lance le processus de renouvellement des instances

Le processus de renouvellement des instances du Conseil national des jeunes (CNJ) vient d'être lancé. Cette décision a été prise ce samedi 24 avril 2021 au terme d'une rencontre entre le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré et les membres du bureau exécutif national du CNJ et des délégués régionaux et départementaux. Selon lui, la

mise en place de nouveaux responsables débutera par les assemblées générales dans les départements avec l'élection de 120 délégués départementaux. Puis suivra la convention nationale pour l'élection du nouveau président du CNJ.



### Coronavirus en Côte d'Ivoire : 32 nouveaux cas, 31 guéris et 1 décès annoncés hier

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle a enregistré ce dimanche 25 avril 2021, 32 nouveaux cas de Covid-19 sur 2 196 échantillons prélevés, soit 1,5 % de cas positifs, 31 guéris et 1 décès. A la date du 25 avril 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 45 852 cas confirmés dont 45 374 personnes guéries, 282 décès et 196 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 585 823. Le 24 avril, 1 648 personnes ont été vaccinées soit un total de 118 875 personnes vaccinées contre la Covid-19.

Vu sur le Net

> Société



### La répression se poursuit contre les chauffeurs indéclicats : 19 permis retirés de la circulation

Résolument engagé dans la lutte contre l'incivisme routier, le ministre des Transports, Amadou Koné, ne cesse de multiplier les actions. Concomitamment à la sensibilisation, la répression se déroule. Ainsi, la commission de suspension et de retrait de permis de conduire réactivée en 2018, a, en sa session du jeudi 22 avril 2021 à Abidjan-Plateau, encore retiré le permis à 19 chauffeurs indéclicats sur 22 dossiers analysés, soit un pourcentage de 86,36% de chauffeurs sanctionnés. « Il faut que nous continuons à sévir à la délinquance routière pour que le sentiment d'impunité qui conduit à l'incivisme s'arrête », a déclaré le président de la commission, Lucien Tiéssé, par ailleurs directeur de la Circulation à la Direction générale des Transports Terrestres et de la Circulation (DGTTC), à l'ouverture de la session.

> Sport



### CAN 2023 : les travaux de rénovation du stade Houphouët Boigny ont démarré

Lancés en novembre 2020, par feu le Premier Ministre, Hamed Bakayoko, les travaux de rénovation du stade Félix Houphouët Boigny d'Abidjan-Plateau ont démarré, a appris Koaci auprès de l'Office National des Sports (ONS). Ce sont plus de 65 milliards FCFA qui seront investis pour la rénovation « profonde » de la bonbonnière.

Agence de Presse

> Société



### La Côte d'Ivoire réaffirme son engagement à éradiquer le paludisme (Ministre)

Le ministre ivoirien de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Dimba N'gou Pierre, a rassuré, dimanche 25 avril 2021, à Divo, les populations et les partenaires de la Côte d'Ivoire sur l'engagement ferme de ce pays à œuvrer pour éradiquer la pandémie du paludisme le plus tôt possible. Le ministre Dimba Pierre a fait cette déclaration, à l'occasion de la célébration officielle, à Divo, de la 14ème édition de la Journée mondiale de lutte contre le paludisme, en présence du ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Kouakou Amédé, maire de Divo, de l'ambassadeur des Etats-Unis en Côte d'Ivoire, Richard Bell, du corps préfectoral, des représentants d'organisations internationales, et des populations venues nombreuses prendre part à cette commémoration.



### Attaque camp militaire à Abidjan: 12 individus interpellés suite à une enquête

La gendarmerie nationale ivoirienne a annoncé dimanche avoir interpellé 12 personnes soupçonnées d'avoir participé à l'attaque du camp militaire de N'Dotré, dans le Nord d'Abidjan, dans une déclaration au JT de 20h sur la RTI 1, la télévision publique. Selon la gendarmerie nationale, ces 12 individus ont été appréhendés à la suite d'une enquête menée par les éléments de la maréchaussée de la commune de Daloa, dans le Centre-ouest de la Côte d'Ivoire.



### Côte d'Ivoire: Ousmane Diakité désigné président du Conseil supérieur des Imams

L'imam Ousmane Diakité a été désigné dimanche, à Abidjan, président du Conseil supérieur des Imams, des mosquées et des affaires islamiques de Côte d'Ivoire (Cosim), en remplacement de Cheick Mamadou

Traoré, décédé le 13 avril 2021. L'Imam Ousmane Diakité, précédemment secrétaire exécutif du Cosim, a été désigné comme président de l'organisation et guide de la communauté musulmane nationale, à l'issue d'une réunion du Collège de transition, composé de sept éminentes personnalités du Cosim. Né le 1er janvier 1956, l'Imam Ousmane Diakité est diplômé d'une maîtrise en droit public option administration intérieure obtenue de 1979 à 1983 à l'Université Mohamed V de Rabat / Maroc, à la faculté de droit et sciences politiques.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement  
de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.